

Kinder- und Jugendzeltlager 2025

17. bis 23. August 2025



Liebe Eltern, liebe Gruppenmitglieder!

Wir freuen uns sehr, dass wir heuer wieder das Kinderzeltlager am **Jugendzeltplatz am Abtsee** durchführen können.

Es wird wieder viel Spiel und Spaß geboten sein und natürlich darf das Lagerfeuer nicht fehlen.

Zeitraum: Sonntag, 17. August bis Samstag, 23. August 2025

Ort: Jugendzeltplatz Abtsee

Kosten: 100,--

Veranstalter: Pfarrjugend St. Andreas Teisendorf

Lagerleitung: Paula Gasser und das weitere Zeltlagerteam (Seppi Lindner, Simon Enzinger, Maria Rieger, Johanna Höglauer, Lena Warislohner, Benedikt Krammer, Michael Seeböck)

Gruppenleitung: Die jeweiligen Gruppenleiter stehen als Ansprechpartner zur Verfügung.

Achtung! Anmeldeverfahren:

Bitte bis **spätestens 20. Juli 2025 anmelden!!**

- 1. Unterschriebenen Anmeldeabschnitt im Pfarrbüro einwerfen**
- 2. Link bzw. QR-Code folgen und Anmeldung online abschließen**
<https://forms.office.com/r/nuW4xDuTik>
- 3. Teilnehmerbeitrag überweisen:**

IBAN DE10 7105 0000 0000 2633 27, Kath. Kirchenstiftung St. Andreas, Sparkasse BGL **Verwendungszweck** „Zeltlager“ und den **Namen des Kindes** angeben!



Anmeldeabschnitt

Ich bin damit einverstanden, dass mein(e) Sohn/Tochter,

_____, geb. am _____

Telefon: _____

am Zeltlager am Abtsee teilnehmen darf. Die Onlineanmeldung wurde von einem Elternteil ausgefüllt.

Datum und Unterschrift der Erziehungsberechtigten:

Rückseite >>>

Weitere Einzelheiten bekommt ihr noch rechtzeitig.

Bei Fragen stehe ich oder die jeweiligen Gruppenleiter:innen, gerne zur Verfügung.
gasserpaula98@yahoo.de

Viele Grüße

die Gruppenleiter und das Zeltlagerteam

Die „Lagerleitung“ ist während des Zeltlagers unter der Nummer 0162 1716674 erreichbar.



- Das Zeltlager darf ohne Gruppenleiter nicht verlassen werden!
- Das Zeltlagergelände darf ohne Anmeldung nicht von Eltern und Geschwistern betreten werden!
- Alkohol- und Rauchverbot (lt. Jugendschutzgesetz)
- Bei wiederholten und schwerwiegenden Verstößen gegen die Lagerregeln behalten wir uns vor, die Kinder, nach Rücksprache mit den Eltern, nach Hause zu schicken.